

Kreistag 2019 des Handballkreises Gütersloh

Stabübergabe im Handballkreis Gütersloh

Auf dem ordentlichen Kreistag des Handballkreises Gütersloh am 12. Januar 2019 wurde Friedrich Prill zum Ehrenvorsitzenden gewählt. Friedrich Prill, der dem Handballkreis seit 21 Jahren vorstand und nun nicht mehr kandidierte, wurde zudem durch den Präsidenten des Handballverbandes Westfalen mit der Ehrenplakette des HVW geehrt. Darüber hinaus erhielt der Gütersloher die höchste Ehrung, die im Westdeutschen Handball verliehen werden kann: die Goldene Ehrennadel des Westdeutschen Handballverbandes (WHV). Die 57 Delegierten des Kreistages und die zahlreichen Ehrengäste aus dem HVW und den Nachbarkreisen verabschiedeten Friedrich Prill mit standing ovations. Außerdem gab es für ihn – ebenso wie für den auch aus dem Amt scheidenden Kassenwart Gottfried Walter – neben prachtvollen Blumen Eintrittskarten für bissiges politisches Kabarett. Der vom Kreistag als neuer Vorsitzender gewählte Marcel Machill würdigte Friedrich Prill in seiner Antrittsrede als herausragenden Kreisvorsitzenden und kündigte an, die Arbeit im Handballkreis in der stets konstruktiven und weitschauend-mutigen Art seines Vorgängers fortführen zu wollen. Marcel Machill verwies auch auf die wichtige sozialbindende Kraft, die Sportvereine und -verbände in einer Zeit entfalten können, in der andere ehemals wichtige Institutionen in unserer Gesellschaft an Integrationskraft verlorener. Dabei sei es wichtig, dass Jugendliche wie Erwachsene immer wieder das Gemeinsame beim Sporttreiben betonen.



Friedrich Prill wird aus den Händen des Präsidenten des Handballverbandes Westfalen, Wilhelm Barnhusen, mit der Ehrenplakette des HVW geehrt. (Foto: Stefan Herzog, Die Glocke)

Insgesamt führten die Wahlen auf dem Kreistag zu den folgenden Ergebnissen:

Vorsitzender

Prof. Dr. Marcel Machill

Stellv. Vorsitzender und TK-Vorsitzender

Heinz-Hermann Jerrentrup

Kassenwart

Dirk Flachmann

Frauenwart

Karl-Heinz Kerkhoff

Rechtswart

Matthias Christ



Stabübergabe Friedrich Prill an Marcel Machill
(Foto: Stefan Herzog, Die Glocke)

Als **Delegierte zum Verbandstag des HVW** wurden gewählt:

Friedrich Prill, Heinz-Hermann Jerrentrup, Oliver Kupper, Renate Plötner, Christiane Offel
(Stellvertreter: Matthias Christ, Hella Wolf, René Reimann, Karl-Heinz Kerkhoff, Stefan Baumeier)

Als **Delegierte zum Verbandstag des WHV** wurden gewählt:

Marcel Machill, Heinz-Hermann Jerrentrup
(Stellvertreter: Friedrich Prill)



Der neue Vorstand 2019
v.l.n.r.: Matthias Christ (Rechtswart),
Renate Plötner (Vors. des Jugendausschusses),
Heinz-Hermann Jerrentrup (stellv. Vorsitzender),
Marcel Machill (Vorsitzender),
Karl-Heinz Kerkhoff (Frauenwart),
Dirk Flachmann (Kassenwart),
Oliver Kupper (Schiedsrichterwart).
(Foto: Stefan Herzog, Die Glocke)

Prof. Dr. Machill

Herausgeber:
Handballverband Westfalen e.V.
Martin-Schmeißer-Weg 16
44227Dortmund